

МИНИСТЕРСТВО НАУКИ И ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования "Дагестанский государственный университет" Экономический факультет

Календарный учебный график 1, 2, 3, 4 курса очной формы обучения 2024 года набора

УТВЕРЖДАЮ

Направление: 38.03.01 Экономика
Направленность (профиль): Финансы и кредит

Проректор по образовательной деятельности

Гасангаджиева А.Г.

2024 г.

Календарный учебный график 2024-2025 г., 1 курс

Calendar grid for 2024-2025, 1st year. Columns: Months (September to August), Days (1-31), Days of the week (Пн-Сб). Includes a legend for symbols like * and Э.

Календарный учебный график 2025-2026 г., 2 курс

Calendar grid for 2025-2026, 2nd year. Columns: Months (September to August), Days (1-31), Days of the week (Пн-Сб). Includes a legend for symbols like * and Э.

Календарный учебный график 2026-2027 г., 3 курс

Calendar grid for 2026-2027, 3rd year. Columns: Months (September to August), Days (1-31), Days of the week (Пн-Сб). Includes a legend for symbols like * and Э.

Календарный учебный график 2027-2028 г., 4 курс

Calendar grid for 2027-2028, 4th year. Columns: Months (September to August), Days (1-31), Days of the week (Пн-Сб). Includes a legend for symbols like * and Э.

- Legend for symbols: Э Экзаменационные сессии, У Учебная практика, П Производственная практика, Д Подготовка к процедуре защиты и защита выпускной квалификационной работы, К Каникулы, * Нерабочие праздничные дни (не включая воскресенья)

СОГЛАСОВАНО

Начальник УМУ

И.о. декана

Зав. кафедрой

Сайдов А.Г., Ахмедова Л.А., Махдиева Ю.М. (Signatures)